やかんがっきゅうつうしんでは、

令和5年6月26日

るくがつこうこうじゃちゅう 6月号糀谷中

サトカルくんのスピーチ

先日、サトカルくんが夜間学校の先生たちに向けてスピーチをしてくれました。内容はサトカルくんの日本に来てから今までの経験でした。先生たちはそのスピーチを聞いてとても感動しました。スピーチの内容は校長先生を通じて、糀谷中学校の昼の生徒にも伝わりました。仕事をしながら毎日自分のもくひょう のために勉強している皆さんは本当にすごいです。サトカルくんお疲ればまでした。

車 山移動教 室が近づいています

いよいよ今週末は車山移動教室です。先日の説明会では、移動教室のもくできないようりかい目的や内容を理解することができましたか。昨年車山に行った人も今年はないようりないます。また新しい気持ちで楽しむことができると思います。けんこうに気を付け、思い出に残る一泊二日にしましょう。

今月のおすすめ

今月のおすすめは、「ワードスナイパー」です。お題にそった物を想像していくカードゲームです。たとえば【う】からはじまる【りょこうにもっていくもの】といわれて何が思い浮かびますか?(上着、うきわ、などなど)いろんなものが思い浮かびます。日本語の練習としてやってみるのもいいかもしれません。

バレーボール大会がありました

るくがつよっか にち みしゅくちゅうがっこう ばれーぼーるたいかい かいさい 6月4日(日)に三宿中学校でバレーボール大会が開催されました。6月 ぶっか そうこうかい おこな しゅっじょう せんしゅ たいひょうせいと 2日には壮行会を行い、出場する選手たちを代表生徒がおくりだしました。たいいく じゅぎょう かっとう つか ばれーぼーる れんしゅう 体育の授業や、放課後の活動を使いバレーボールの練習をしてきました。そのせいか で とうじつ みごとにい けっか のこ 成果も出て当日は見事2位という結果を残すことができました。選手の皆さんのちーより一くがとっても素晴らしかったです。応援に来てくれた人たちも含めお変れ様でした。







防災訓練をおこないました

る人がつとおかとようび こうじゃ ちんだ 人にほう いっとうきょてん (人れん 6月10日土曜日に 糀 谷地区防災活動拠点訓練がありました。訓練ではは、 訓練がありました。訓練でかくはは かかなんじょう かなんじょう かなんじょ なります。そういった は なんがい なんかい なんがい なんがい なんがい なんがい なんがい こうした訓練は何回もやってこそ、身に付きまる 大きな災害が起こった時は、 糀 谷中学校も 避難所になります。そういった にほう かんなんじょう おも ないまう おも ないまった ちいき かん たちの力になりたいですね。 にほう いえんれん ないよう おも たいき かん たちの力になりたいですね。 にほう いんれん ないよう おも たいました。 みなさんの家にも非常食は準備してありますか。先日千葉県で震度5の地震があったように、日本は地震大国です。 りますか。 先日千葉県で震度5の地震があったように、日本は地震大国でする備えをして、安心して毎日を過ごせるようにしましょう。

